

Schützen starten in die Saison

Zwei Wettbewerbe in Roßwangen – Stanislaw Enns ganz vorne

Mit dem Eröffnungsschießen startete der Schützenvereins Roßwangen die Reihe der sportlichen Wettbewerbe. In zwei Disziplinen mussten sich die 20 Teilnehmer messen.

Roßwangen. Um den Königsschuss wurde mit dem GK-Matchgewehr auf der 50-Meter-Bahn geschossen. Jeder Teilnehmer durfte nur einen Schuss abfeuern, wobei Stanislaw Enns dem Zentrum der

Scheibe am nächsten kam. Damit sicherte er sich den ersten Platz vor Patrick Schneider, Thorsten Schweizer und Rolf Jetter.

Beim zweiten Wettbewerb wurde mit dem Kleinkalibergewehr auf der 50-Meter-Bahn geschossen. Hierbei ging es darum, sich für die nächste Runde zu qualifizieren. Über 36, 38, 40, 42, 44, 46 und 48 Ringe ging die Ausscheidung. Spannung herrschte ab der Vorgabe mindestens 48 von 50 möglichen Ringen zu erzielen, wozu sich

noch acht Teilnehmer qualifiziert hatten. Auch diese Ringzahl knackten zwei Schützen. Jetzt ging es um die 50 Ringe. Marco Schanz und Stanislaw Enns erreichten die letzte Runde. Beide erreichten 47 Ringe und es kam zum Stechen. Gleich der erste Stechschuss entschied über den Sieger. Mit einer Zehn holte sich Marco Schanz den ersten Preis vor Stanislaw Enns. Patrick Schneider gewann mit 47 von 50 möglichen Ringen den dritten Platz.



Die erfolgreichen Sportler des Roßwanger Schützenvereins.

Foto: Privat